Xavier Solanas



SANTA EULÀLIA

Enric Barbany (ERC) elegido presidente de la Mancomunitat de la Vall del Tenes

El alcalde de Santa Eulàlia de Ronçana, Enric Barbany, ha sido escogido como el nuevo presidente de la Mancomunitat de la Vall del Tenes, el ente supramunicipal que agrupa los municipios de Lliçà de Vall, Lliçà d'Amunt, Santa Eulàlia de Ronçana y Bigues i Riells. Barbany, fruto del equilibrio de fuerzas derivado de las últimas municipales en que cobró fuerza en la zona la implantación del PSC, sólo ostentará el cargo hasta julio del 2009, cuando cederá la presidencia al alcalde socialista de Lliçà d'Amunt, Ignasi Simon. Esta es la fórmula que escogieron los ayuntamientos del Vall del Tenes el verano pasado. Los municipios, que tradicionalmente habían sido dominados por CiU, decidieron que la presidencia rotatoria era una buena fórmula para seguir cooperando. En total, la Junta de la entidad está formada por 12 representantes, tres por municipio. Ahora mismo, la Mancomunidad está trabajando en varios proyectos, entre ellos el bus exprés, la carta del Paisaje o la construcción de algunos equipamientos. RdV



SANT CELONI

López Tena presenta el libro Catalunya sota Espanya

La Joventut Nacionalista de Catalunya (JNC) de Sant Celoni ha promovido la presentación del libro "Catalunya sota Espanya" de **Alfons López Tena**, vocal del Consejo General del Poder Judicial. En el acto que tuvo lugar el pasado 11 de octubre en la sala pequeña del Ateneu celonés López Tena explicó que a lo largo del siglo XX españoles y catalanes hemos tenido intereses comunes como la desaparición del poder militar, el establecimiento de la democracia y la integración europea, por poner algunos ejemplos. Para el autor del libro se trata de algo que ya está hecho "pero aho-

ra unos y otros nos encontramos sin un proyecto común y no somos otra cosa que proyectos nacionales con intereses contrapuestos". Para López Tena, ante esta situación hace falta actualizar la relación Catalunya-España que, en su opinión, puede acabar de tres maneras: con la extinción de la nación catalana por asimilación, con la mutilación de la nación española por la independencia catalana o haciendo las dos naciones compatibles en un mismo Estado plurinacional de verdad.

El vocal del Consejo General del Poder Judicial sostiene que el milagro de nuestra supervivencia nacional y la anomalía que representamos en una Europa en la cual todas las naciones han conseguido la independencia o han desaparecido por asimilación, no es sostenible indefinidamente "se trata de vivir con España, no bajo España, o de vivir sin España", reflexiona. J.P.

Xavier Solanas

MOLLET

Josep Monràs reelegido presidente del Consell Esportiu del Vallès Oriental

El alcalde de Mollet, Josep Monràs, fue reelegido presidente del Consell Esportiu del Vallès Oriental y el concejal de deportes del Ayuntamiento de Parets, Sergi Mingote, fue escogido co-



mo vicepresidente en la sesión plenaria celebrada por esta institución el pasado día 10 de octubre. Josep Monràs preside esta entidad desde el año 1993, mientras que Sergi Mingote ocupa la vicepresidencia del ente por primera vez. El resto de la comisión directiva está formada por **Anna Palacios**, del CEIP Mestres Montaña de Granollers como secretaria y **Sebastià Borrell**, del Club Balonmano La Roca como tesorero del Consell. Completan la junta diez vocales de diferentes municipios y entidades deportivas de la comarca. **RdV**

GRANOLLERS

La JSC inaugura su nueva sede comarcal

La Federación de la JSC del Vallès Oriental inauguró el pasado sábado su nueva sede comarcal. La sede, anexa a la de la Federación del PSC del Vallès Oriental, fue inaugurada por el primer secretario de la JSC, Raúl Moreno; por el primer secretario de la comarca, Jonatan Martínez; el diputado Jordi Terrades y el alcalde de Granollers, Josep Mayoral. EL acto contó con la presencia de numerosos jóvenes de la comarca.

Tras la inauguración,

que finalizó descubriendo un mural en homenaje a **Juan Manuel Jaime**, exprimer secretario de la JSC, se llevó a cabo el Consell Nacional de la JSC en la sala de actos del PSC, acto que fue inaugurado por el primer secretario local, **Juan Manuel Segovia**. **RdV**